
会 議 ・ 打 合 せ ・ 視 察 顛 末 書

記録者　　主査　　近野　英樹

決

裁

教育長 教育部長 課 長 課長補佐 主 査 係 長 グループ員

件　　　名 　平成３０年第７回龍ケ崎市教育委員会定例会会議録

日　　　時 　平成３０年７月２５日(水)　午前９時３０分～午前１０時２５分

場　　　所 　龍ケ崎市役所　５階第１委員会室

出席委員

　平塚和宏教育長，斎藤勝教育委員会教育長職務代理者，

　大野金人教育委員会委員，髙橋伸子教育委員会委員，

　岡澤明子教育委員会委員

欠席委員 　なし

傍　 聴  　者 　なし

出席職員

　教育部長

　教育副部長兼教育総務課長

　文化・生涯学習課長

　指導課長

　スポーツ・国体推進課長

　学校給食センター所長

　教育センター所長

　教育総務課長補佐

　教育総務課総務グループ主査

松尾　健治

飯田　光也

梁取　忍

小林　孝太郎

坪井　龍夫

神永　健

松谷　真一

関ケ原　功

近野　英樹
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教育長

教育長

全委員

教育長

教育長

１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　議案第１号　平成３１年度使用教科用図書の採択について

　　議案第２号　龍ケ崎市運動部活動の在り方に関する活動方針に

　　　　　　　　　ついて

５　協議事項

(1)平成３０年度中学校卒業式の日程変更について
６　その他　　　　　

７　閉　会

（１）開会

　皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただきま

して，ありがとうございます。

　それでは，会議に入ります。

　本日，すべての委員が出席されており，定足数に達しておりますので，平成

30 年第７回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。

(２)前回会議録の承認

　はじめに，6 月定例会の会議録の承認を行います。会議録につきましては，

原案のとおりでよろしいでしょうか。

　異議なし。

　それでは，6 月定例会の会議録につきまして，このとおり承認いたします。

(３)教育長報告

　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（茨城県市町村教育長協議会役員会,市町村教育長協議会夏季研修会,平成

３０年度茨城県教育委員会永年勤続教職員表彰式,１学期終業式,稲北地区青

少年育成市町村民会議連絡会,野田市訪問,ラップブレスレット教室,たつのこ

プレーパーク「たつのこ遊んじゃ王」,郡市社会教育委員連絡協議会理事会,子

育てふれあいセミナー全体研修会,青少年センター運営協議会,第１回龍ケ崎

市図書館協議会,第２回少年の主張実行委員会,茨城県主催社会教育委員研

修会,埋蔵文化財所在の有無照会,県南地区国体担当者情報交換会,弁当調

製施設選考委員会,茨城国体花いっぱい運動,輸送交通協議,リハーサル大会

事務従事者説明会,いきいき茨城ゆめ国体茨城県実行委員会総会,記録業務

担当者説明会,式典運営担当者会議,計画訪問,特別支援教育集合指導・新設

校訪問,学力向上（中学校・数学）プロジェクトチーム訪問,平成３０年度第２回

龍の子人づくり学習カリキュラム策定委員会,非核平和推進事業に係る沖縄へ

の中学生派遣事業　第２回学習会,子育てふれあいセミナー,平成３０年度第１

回龍ケ崎市学校給食センター運営委員会,１学期学校給食終了,平成３０年度

第１回いじめ問題対策連絡協議会,文教大生による臨床心理実習事前打合せ,

市民カウンセリング講座（中級）受講者８名,「夢ひろば」キャンプ,龍の子支援会
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全委員

教育長

指導課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

指導課長

教育長

斎藤教育長

職務代理者

指導課長

議,「夢ひろば」終業式,龍の子さわやか相談員研修会,特別支援教育希望研修

講座①,教育相談希望研修講座①,社会を明るくする運動キャンペーン（龍ケ崎

地区保護司会主催）,あいさつ・声かけ運動キャンペーン（青少年育成龍ケ崎

市民会議主催））

　私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から何かございましたら，

お願いいたします。

　特になし。

（４）議案第１号「  議 案 第 １ 号 「平 成 ３ １ 年 度 使 用 教 科 用 図 書 の 採 択 に

ついて」

　それでは議事に入ります。議案第１号「平成３１年度使用教科用図

書の採択について」事務局から説明いたします。

（指導課長　議案第１号について説明）

　ただいま、議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。

（５）議案第２号「龍ケ崎市運動部活動の在り方に関する活動方針に

ついて」

　続きまして、議案第２号「  龍ケ崎市運動部活動の在り方に関する活

動方針について」事務局から説明いたします。

（指導課長　議案第２号について説明）

　ただいま、議案第２号について，説明がありましたが，これらについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　１２ページの「知・徳・体のバランスのとれた生きる力を育む日本型学校教育」

という表現は初めて聞いたと思いますが、これはどういうことを意味しているので

しょうか。また、運動部顧問に対する研修会はどのように開催するのでしょうか。

　この表現は県の運営方針の表現をそのまま使ったため、確認して回答させて

いただきたいと思います。また、研修会はすでに県が主催し、それぞれの競技
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教育長

斎藤教育長

職務代理者

髙橋委員

指導課長

岡澤委員

教育長

髙橋委員

大野委員

指導課長

教育長

全委員

教育長

ごと、及び部活動共通の研修会が実施されているところですが、今後はどのよ

うな形で実施するかはこれから決められていくと思われます。

　部活動の運営に困っている顧問の先生がいれば、それに寄り添うことが必要

であると改めて感じています。

　県の方針だけでなく、各中学校での運営体制を整備することが大切であると

思います。

　この活動方針においても、「運動部活動運営委員会（仮称）」を設置して、行

内組織体制を整備しようとしているように、これまでの意識を変えていく必要が

あると思います。教員の働き方改革にも関連しますので、校内での体制を大切

にしていただきたいと思います。

　各部活動には多くの大会があるとのことですが、大会の対象学年が異なるこ

とによって、日程が重複することがあるのでしょうか。

　大きな大会が重複することはありませんが、３年生の引退時期が遅くなること

により、小さな大会が重複する場合もあります。

　私が中学生の頃は休みなく部活動に取り組んでいましたが、近年は気温が

上昇したり、事件なども増えていることから、このようなことを検討する時期にあ

るのだと思っています。

　保護者への周知期間もあまりないのですが、活動方針の趣旨をよく伝えてい

く必要があると感じています。

　朝練の効果はあると思いますが、朝練の後の授業の様子も加味していかない

と正しい評価ができないと思います。部活動も授業も大切ですので。

　各中学校において、どの教員がどの種目の部活動の顧問になるのかは、ど

のように決められているのでしょうか。指導経験のない種目になった場合、その

先生のモチベーション低下にもつながるのではないかと懸念しています。

　多くの中学校では各教員に希望をとっておりますが、最終的には校長が各教

員にお願いするということもあります。

　それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

んか。

　異議なし。

　異議なしと認め，議案第２号については，原案のとおり可決されました。

4



教育長

指導課長

教育長

髙橋委員

斎藤教育長

職務代理者

教育長

教育長

指導課

事務局

教育長

（６）協議事項の１「平成３０年度中学校卒業式の日程変更ついて」
　次に協議事項です。協議事項の１「平成３０年度中学校卒業式の日程変更に

ついて」事務局から説明いたします。

　（指導課長から説明）

　ただいま，協議事項の１について，説明がありましたが，これについてご質問

等ございましたらお願いいたします。

　中学校の卒業式は、子ども達にとっては大きな節目になると思いますので、

卒業式にふさわしい日程を校長会を中心に判断してもらうことがよいと思いま

す。

　検討する時間がもう少しあるならば、もう少し学校や保護者から意見をもらっ

てもよいのではないかと思います。

　この定例会では決定せずに、他の状況を確認しながら、次回の定例会で再

度ご相談させていただきたいと思います。

　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。

「計画訪問について」

　次回日程について（８月の教育委員会定例会につきましては、８月２２日（水）

１４時から、また９月につきましては、９月２６日（水）１４時から教育委員会定例

会を開催することでお願い申し上げます。

　以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

た。
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【議決事項】

　　議案第１号　平成３１年度使用教科用図書の採択について

　　議案第２号　龍ケ崎市運動部活動の在り方に関する活動方針に

　　　　　　　　　ついて
【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　平成３０年７月２７日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　主査　　近野英樹

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長　　平　塚　和　宏

  　　

情報公開 公　開

非公開（一部非公

開を含む）とする理

由

（龍ケ崎市情報公開条例第９条　号該当）

公開が可能となる

時期（可能な範囲

で記入）

　

　年　　月　　日
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